



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

18 de marzo de 2025

Con profundo pesar nos dirigimos para expresar nuestra consternación ante los trágicos acontecimientos ocurridos el pasado domingo, en los cuales se informó sobre el asesinato de María Belén, educadora social de 35 años, mientras desempeñaba su labor en un recurso de justicia penal juvenil.

Desde la Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Jaén, queremos manifestar nuestro más sentido pésame a los familiares y amigos de Belén. Nos unimos a su dolor y lamentamos profundamente esta irreparable pérdida.

Como institución educativa comprometida con la construcción de una sociedad más justa y humana, denunciamos las precarias condiciones en las que se realizan determinadas labores profesionales, muchas veces sin las medidas de seguridad necesarias, ni el reconocimiento adecuado del papel fundamental que desempeñan los profesionales de la ayuda social.

Asimismo, reiteramos nuestro rechazo a la victimización de cualquier colectivo social y hacemos un llamado urgente a las autoridades competentes para que revisen y mejoren las condiciones materiales, jurídicas y laborales de los profesionales del ámbito social, garantizando su seguridad y bienestar.

Un cordial saludo

El Equipo de Dirección de la Facultad de Trabajo Social